



ICH WERDE FRIEDENS- BOTSCHAFTER*IN:

PEACECAMP 2019

Von **02. bis 12. Juli 2019** findet in der Beschaulichkeit von Lackenhof am Ötscher **unser siebzehntes peacecamp** statt. Wie immer werden vier Gruppen von Jugendlichen – jüdische und arabische Israelis sowie Gleichaltrige aus Ungarn und Österreich, letztere bereichert von einer Gruppe schutzsuchender Teenager – zusammenkommen und fernab von Krieg, Terror, Konsum und Medien zehn Tage lang „Frieden proben“. Von einer erwachsenen Person des eigenen Umfelds sowie Expert*innen aus den Bereichen Pädagogik, Kunst und Psychologie begleitet, werden sie sich über ihre Familie, Religion, Kultur sowie über die aktuellen sozial-politischen Themen ihres Umfeldes austauschen, um herauszufinden, was einem friedlicheren Zusammenleben von Menschen und Gruppen im Wege steht, und wie man zumindest im eigenen Leben mehr Frieden erreichen kann.

Diese spielerisch-lustvolle, durchaus ernsthafte Aufarbeitung wird schließlich zu einer „**show4peace**“ führen, bei der die zu Friedensbotschafter*innen ernannten Jugendlichen auf der Bühne zeigen werden, was sie am peacecamp erlebt und gelernt haben.

Finanzielle Unterstützung erfährt dieses seit 2004 ausgeführte Projekt vornehmlich durch die Europäische Union/ Erasmus+, das Bundesministerium für Bildung, Wissenschaft und Forschung sowie das Amt der niederösterreichischen Landesregierung.

Evelyn Böhmer-Laufer

SAVE THE DATE!

show4peace/Lackenhof:

Mittwoch, 10. Juli 2019, 16.00 Uhr,
Junges Hotel Lackenhof

show4peace/Vienna:

Donnerstag, 11. Juli 2019,
19.00 Uhr,
Theater Dschungel im
MuseumsQuartier

**Besuchen Sie uns –
der Eintritt ist frei!**

Infos: <http://peacecamp.net>